



Logros 31 Años
¡Gracias por
creer en la niñez!

Desliza



Hemos logrado en estos 31 años de trabajar en beneficio de la niñez y adolescencia en Panamá:

63,000

Niños, niñas y adolescentes atendidos en los programas de Casa Esperanza, con derechos reestablecidos.

Padres y madres beneficiados con programas de orientación familiar

21,000

8,000

Adolescentes beneficiados con programas de empoderamiento juvenil, derechos humanos y ciudadanía.

Actores sensibilizados sobre trabajo infantil y derechos de niñez han sido parte de las rutas de apoyo de los programas de Casa Esperanza.

+15,500

+900

Alianzas de cooperación conformadas con importantes actores del sector público y privado, que han permitido ofrecer atención integral a miles de niños, niñas y adolescentes en trabajo infantil y condición de prevención





Ampliamos nuestro radio de acción con programas de protección y restablecimiento de derechos en Coclé, Herrera y Panamá Este. Se inician procesos diagnósticos en Los Santos y Darién en el año 2023 con miras a generar intervenciones en estas provincias para el año 2024.



45 Campañas de sensibilización anuales orientadas a promover los derechos de los niños, niñas y adolescentes y la prevención del trabajo infantil y peores formas.



Surge Casa Esperanza en Tu Hogar, programa de atención domiciliaria que incluye modalidades de atención virtual y en línea, como respuesta a la crisis pandémica del COVID-19. Más de 10,000 niños y sus familias fueron beneficiados con esta iniciativa.





Implementamos programas de atención directa de corta duración en sectores agrícolas durante temporada de cosecha a fin de prevenir la participación de niños y adolescentes en trabajo infantil.



Hemos colaborado en la construcción de políticas públicas nacionales en materia de niñez y adolescencia y trabajo infantil. Recientemente fuimos parte del equipo representante de la sociedad civil en la discusión que permitió la promulgación del Ley 285 por la cual se crea el Sistema de Garantías y Protección Integral de los Derechos de la Niñez y la Adolescencia.



Actualmente, implementamos el programa de Familias de Acogida en la provincia de Chiriquí, el cual proporciona servicios de protección infantil a niños, niñas y adolescentes quienes han sido separados de sus familias por situaciones de emergencia humanitaria, como en los casos de migrantes no acompañados y niñez local que requiera protección especial.



Gracias por ser parte de nuestra historia

DONAR



Yappy
@casaesperanza



Cuenta Corriente
03-03-01-085455-7
Banco General

MÁS INFO



casaesperanza.org.pa



cepanama@gmail.com



[@casaesperanza](https://www.instagram.com/casaesperanza)



[@casaesperanzapanama](https://www.facebook.com/casaesperanzapanama)



[@casaesperanza_](https://twitter.com/casaesperanza)



282-4200 / 774-5193 / 958-9766

